

Con una carrera política que no se puede explicar sin el Grupo Atlacomulco y el visto bueno del expresidente Enrique Peña Nieto, Alejandra del Moral, candidata de la coalición Va por el Estado de México, formada por PRI, PAN y PRD, tiene el desafío de retener para su partido la gubernatura en los comicios del 4 de junio próximo, lo que representaría una gran bocanada de oxígeno para las aspiraciones políticas del PRI y un dique contra Morena rumbo a 2024.

ALEJANDRA DEL MORAL

UNA CANDIDATURA ENTRE FRENAR A MORENA O ENTERRAR AL PRI



VENERANDA MENDOZA

TOLUCA, Edomex.- Candidata a la gubernatura del Estado de México por PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, Alejandra del Moral se ubica como la protagonista de la sobrevivencia o extinción del PRI. Ella podría ser la figura que pondrá un dique al avance de Morena o la que recibirá la última estocada al partido que dominó la vida política de México durante casi un siglo.

Aunque ahora encabeza la alianza opositora al movimiento del presidente Andrés Manuel López Obrador, el despunte y crecimiento de la carrera política de Del Moral no se explica sin la existencia del grupo Atlacomulco y, particularmente, sin el visto bueno del expresidente Enrique Peña Nieto.

Desde el templete, en innumerables ocasiones ha destacado que es importante gobernar más allá de colores y se define como una suerte de candidata ciudadana o de la sociedad. Un discurso en el que descarta renegar de su militancia en el PRI,

ofrece "gobernar para todos" y reitera su intención de convertirse en la primera mujer al frente del gobierno del Estado de México, entidad que el partido casi centenario está en riesgo de perder como bastión.

Nacida en Cuautitlán Izcalli hace 38 años, Alejandra del Moral es hechura de un ya disminuido Grupo Atlacomulco que vivió sus mejores años en la época del profesor Hank González y del que desde los cuarenta del siglo pasado salieron siete gobernadores, incluidos el abuelo y el padre del actual mandatario estatal, Alfredo del Mazo Maza.

Motivada por la militancia de su padre Ismael del Moral, en 1999, cuando sólo tenía 16 años se adhirió al PRI, que en marzo pasado cumplió 95 años.

Su esposo también tiene ascendencia en el PRI; es el diputado Mariano González Aguirre, hijo de Mariano González Zarur, exgobernador de Tlaxcala, y de la actriz Hilda Aguirre.

Abogada por la Universidad Iberoamericana y maestra en Administración Pública por el Tecnológico de Monterrey,

durante la campaña ha cargado su pesada ascendencia priista, pese al apoyo del PAN y PRD, sus no tan viejos oponentes.

En 2006, con Peña Nieto ya como gobernador, fue postulada como candidata a diputada local, cargo que no alcanzó, pero tras ese revés se convirtió en directora de Relaciones Internacionales del gobierno del Estado de México, después fue consejera política municipal, dirigente estatal de mujeres jóvenes, y luego consejera nacional de su partido.

La abanderada, sin embargo, omite hablar del expresidente autoexiliado en España y se muestra incómoda cuando se le cuestiona sobre él. Reconoce que ella comenzó en la política cuando Peña era gobernador, como dirigente de mujeres jóvenes del PRI, y dice recordarlo "como un buen gobernador, un gobernador cercano", pero niega tener con él una relación más estrecha y asegura que no le ha llamado antes o durante la campaña, ni siquiera para felicitarla por la candidatura.

"No he tenido comunicación con él", ha dicho.

En 2009, todavía en la administración estatal de Peña Nieto, a sus 25 años Alejandra del Moral fue designada candidata a la presidencia municipal de su natal Cuautitlán Izcalli, alcaldía que recuperó para el tricolor y que llevaba 12 años en poder del PAN, lo que la convirtió en la mujer más joven de la entidad en asumir un cargo de esa naturaleza.

De esa encomienda enlista como su principal logro la reestructuración de la deuda pública, que para entonces ascendía a dos mil millones de pesos y colocaba al ayuntamiento como el más endeudado del Estado de México. La reestructura financiera ocurrió de la mano de Luis Videgaray, entonces secretario de Finanzas de la entidad, quien hizo del refinanciamiento de pasivos una práctica común del erario.

Cuando Enrique Peña participó como candidato presidencial, Alejandra del Moral fue postulada a la diputación federal; ambos ganaron. Desde la tribuna parlamentaria, el 12 de diciembre de 2013, la priista defendió las bondades de la reforma energética impulsada por el mandatario.

Bajo la tutela del presidente, en 2015 Del Moral se convirtió en directora del Banco del Ahorro Nacional y Servicios Financieros (Bansefi), ahora Banco de Bienestar. Y luego se reintegró a la administración pública estatal para convertirse en secretaria del Trabajo y secretaria de Desarrollo Económico en el sexenio de Eruviel Ávila.

De méritos y amistades

En febrero de 2017 Peña Nieto le confió la presidencia estatal del PRI con el propósito de catapultar el triunfo de su primo Alfredo del Mazo Maza, quien logró un apretado triunfo sobre Delfina Gómez, ahora de nuevo candidata de Morena.

Ya en el gobierno, Del Mazo designó a Del Moral secretaria de Desarrollo Económico. En 2018 fue candidata del PRI al Senado, pero fue derrotada por Delfina Gómez, quien de nuevo es su contrincante.

Entonces regresó a la dirigencia estatal del PRI, desde donde lideró la recuperación, en 2021, de 53 municipios, varios importantes (Toluca, Naucalpan, Tlalnepantla, Atlacomulco, Metepec) gobernados por Morena y sus aliados.

Desde la segunda mitad de su gobierno, Del Mazo perfiló la candidatura de Alejandra del Moral: primero al respaldarla como diputada local y después al nominarla secretaria de Desarrollo Social, una encomienda clave que le permitió encabezar el programa estrella de la saliente administración del PRI: el Salario Rosa, que le dio presencia entre las mujeres mexicanas que equivalen a más de la mitad

de los votantes potenciales, programa que los opositores, entre ellos Morena, han tildado de clientelar.

Durante su campaña, la priista ha aprovechado los espacios en redes sociales para recordar su encomienda como titular de la Sedesem en 2022, acompañada por la leyenda: "Salario Rosa es una oportunidad para que las mujeres salgan adelante".

También ha ofrecido transformarlo en salario familiar, lo que significaría elevar de dos mil 400 a tres mil pesos el apoyo bimestral, y la posibilidad de otorgarlo a otros miembros de la familia.

En el segundo debate entre abanderadas, Del Moral vistió de rosa, en el tono del programa del mismo nombre.

Alejandra del Moral asegura que detrás de ella no están ni estarán, de convertirse en gobernadora, Enrique Peña, Alfredo del Mazo o Luis Videgaray. "Detrás de mí hay miles, millones de mexiquenses... han recibido muy bien esta candidatura; hemos venido de muy atrás y es momento de amarrar y cerrar la campaña con muchas ganas".

Espaldas cubiertas

La candidata aliancista también ha sostenido que, a diferencia de su oponente, a ella no se le puede acusar de ninguna anomalía en el desempeño de sus encomiendas públicas.

Sin embargo, hay organizaciones, como el Frente Mexiquense en Defensa para una Vivienda Digna AC, que consideran que, en todo caso, Peña Nieto le cubrió muy bien las espaldas.

El activista José Humbertus Pérez, fundador de esa organización, la acusa de haber formado parte de un cártel inmobiliario del Estado de México cuando fue alcaldesa, en detrimento de más de mil familias.

Ante la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM), la organización entabló la denuncia AV/PRE/11/14/2011 contra Del Moral por el supuesto delito de fraccionadores que, desde el punto de vista de Pérez Espinoza, se habría configurado cuando recibió el acta de entrega-recepción del conjunto habitacional Urbi Hacienda Balboa y simuló la entrega de obras de urbanización (hidráulica, eléctrica, alcantarillado y drenaje) que significaban una inversión de 122 millones de pesos.

El 3 de diciembre de 2009, la entonces presidenta municipal suscribió el acta de entrega parcial de 26 mil 129.53 metros cuadrados de obras de urbanización. Estas, sin embargo, quedaron pendientes, tan es así que en la documental pública 224024000/057/2011 de la Secretaría de Desarrollo Urbano, suscrita el 4 de febrero de 2011, se otorga a la empresa Promoción y Desarrollo Urbi hasta el 31 de junio de 2011 como plazo perentorio para concluir las.

El FMDVD también demandó ante la Fiscalía General de la República (FGR) a la priista por presunto peculado, debido a que, según la carpeta AP/PGR/UEIDCSP-CAJ/SP/M-XV/32/2011, regresó a la constructora 115 millones 598 mil 650 pesos en fianzas sin que haya entregado las obras del desarrollo inmobiliario.

Lo que procedía, destacó Pérez Espinoza, era la recuperación del conjunto en favor del municipio. La querrela, sin embargo, fue archivada.

El nivel socioeconómico de Alejandra del Moral no es promedio. Su padre, médico de profesión, también fue empresario y sus hijos heredaron su participación en el sector. La declaración patrimonial que Del Moral Vela presentó en 2022, cuando se desempeñaba como secretaria de Desarrollo Social, refiere que cuenta con seis propiedades que tienen un valor global de 9 millones 770 mil 631 pesos. ●



Del Mazo (izquierda). Impulso

©AlejandraDMW



Alejandra del Moral estuvo arropada por dirigentes panistas

EN CUAUTITLÁN Y NEZAHUALCÓYOTL

Cierra Ale del Moral con el PAN y el PRD

PATRICIA VENEGAS

La abanderada expresó que el 4 de junio en los 125 municipios habrá batallas municipales

CUAUTITLÁN IZCALLI, Méx.- Acompañada de toda su familia y de las dirigencias nacional y estatal del Partido Acción Nacional, Alejandra del Moral, candidata a la gubernatura por la coalición "Va por el Estado de México", sostuvo: "Ya tenemos una tendencia ganadora en cada rincón de la entidad y nuestros adversarios lo saben, vamos a ganar contundentemente este 4 de junio con el apoyo de los mexiquenses".

Durante el cierre de campaña con la militancia y actores políticos del PAN que se realizó este domingo en Cuautitlán Izcalli, Del Moral reiteró una vez más que este 4 de junio va a ganar contundentemente e invitó a todos los mexiquenses a salir a votar.

La abanderada de la alianza PAN, PRI, PRD y NA expresó que el 4 de junio en los 125 municipios habrá batallas municipales, "donde ya tenemos una tendencia ganadora en cada rincón del Estado de México".

Arropada por los panistas del país, les

prometió que "la próxima vez que venga a Cuautitlán Izcalli será como gobernadora del Estado de México".

Refirió que ahora empiezan a acusar de fraude, porque ya saben que van a perder en esta elección y pidió de nueva cuenta salir a votar el próximo domingo 4 de junio, y señaló a los panistas que cada uno tiene la capacidad de salir a convencer y concretar los votos en las urnas.

"Todo lo que nos jugamos el 4 de junio es lo que más queremos, que es nuestra familia y la solución empieza con su voto; hagamos que lo bueno suceda y que la voluntad de los ciudadanos se respete", externó.

Alejandra del Moral agregó que todos los panistas son valientes y están aquí "para pelear por esta causa y escribir la historia de la jornada electoral y de cómo venimos de menos a más, cómo crecimos juntos para defender nuestra patria chica, el sagrado Estado de México".

Contra viento y marea, afirmó que "este arroz ya se coció", por lo que el triunfo será de todos, porque esta historia la hicieron todos.

PAN

El dirigente nacional de PAN, Marko Cortés, quien acompañó a la candidata de la alianza "Va por el Estado de Méxi-

co", informó que una vez que se gane el Estado de México, "vamos a decirle a todo el país: sí se puede, porque vamos también a ganar la presidencia de la República en el 2024".

Pidió a los mexiquenses y todos los militantes y simpatizantes de Acción Nacional votar en el color azul de la boleta por Alejandra del Moral.

En el cierre de campaña de Cuautitlán Izcalli, municipio donde gobierna Acción Nacional, el dirigente del panismo nacional sostuvo que faltan pocos días para demostrar que a esta entidad no va a entrar lo peor de la política.

"Lo que nosotros en Acción Nacional le queremos meter a esta coalición es un proyecto de cambio positivo para el Estado de México, porque para atrás ni para agarrar vuelo, puro para adelante querida Ale", señaló.

Al evento asistieron el coordinador nacional de los diputados locales, Enrique Vargas del Villar; el dirigente estatal, Anuar Azar; la diputada federal, Margarita Zavala; las senadoras Kenia López Babadán y Xóchitl Gálvez, entre otras personas.

CON PRD EN NEZA

Por otro lado la tarde de este sábado la candidata Alejandra del Moral realizó uno de sus cierres de campaña en el municipio

"Esta alianza va poner un alto contundente a Morena"

ALEJANDRA DEL MORAL
CANDIDATA A LA
GUBERNATURA DEL EDOMEX

de Nezahualcóyotl, donde dijo que no hay plazo que no se cumpla porque llegó la hora de la batalla final y que su triunfo en el Estado de México es el inicio del fin de Morena en todo el país.

Aseguró que ganará las elecciones, y que con alma, cuerpo, corazón y vida va a defender el Estado de México y que no permitirá que Morena llegue a la gubernatura.

Afirmó que su triunfo en el Estado de México va ser el inicio del fin de Morena en todo el país.

"Esta alianza que hoy conformamos va poner un alto contundente a Morena y nuestro triunfo va resonar en cada latitud de este país. Vamos a ganarle a Morena y vamos a detener de una vez por todas esta farsa de la transformación, que sólo ha traído destrucción al país.

"Cerremos esta campaña y hagamos lo que nos toca este 4 de junio, nuestro triunfo en el Estado de México es el inicio del fin de Morena en todo el país", aseguró.

La candidata, quien fue arropada por militantes del PRD en este municipio, señaló que está lista para enfrentar cualquier obstáculo y superarlo con carácter, con coraje y con convicción y con el apoyo de la gente le va a dar a Morena una lección que jamás va a olvidar.

Durante su discurso dijo que la solución para que regresen las escuelas de tiempo completo y las estancias infantiles es con el voto, por lo que les pidió que salgan a votar por ella el próximo 4 de junio.

"Háganos que lo bueno suceda, hagamos que los ciudadanos se impongan por encima de cualquier color e ideología, vamos a defender nuestra tierra, vamos a defender a nuestra gente y vamos a defender a nuestras familias", recalzó.

Aseguró que tiene una tendencia ganadora, sin embargo, indicó que las elecciones se ganan con votos, no con encuestas falsas y manipuladas.

Resaltó que junto con militantes del PRD ganará la gubernatura del Estado de México, y que será contundente.

Por último, pidió a la gente a conquistar más corazones e invitar a salir a votar por su proyecto de coalición el próximo 4 de junio.

En dos municipios mexiquenses Del Moral inició cierre de campaña

Rehabilitar hospitales, primera acción de llegar al gobierno, promete la candidata Delfina Gómez

**RENÉ RAMÓN Y
SILVIA CHÁVEZ GONZÁLEZ**
CORRESPONSALES

Durante sus primeros cierres de campaña en Cuautitlán Izcalli y Nezahualcóyotl, municipios a donde acudieron militantes de los partidos Acción Nacional y de la Revolución Democrática (PAN y PRD), Alejandra del Moral Vela, candidata de la coalición Va por el Estado de México, aseguró "¡hoy ya los rebasamos y les vamos a ganar contundentemente la gubernatura!", e hizo alusión a la abanderada de Morena, Delfina Gómez.

"¡Las elecciones se ganan con votos y no con encuestas!", arengó la abanderada de la alianza integrada por PRI-PAN-PRD-NA, en la explanada principal de Cuautitlán Izcalli, de donde es originaria y al cual llegó acompañada por el dirigente nacio-

nal del *blanquiazul*, Marko Cortés; la diputada federal Margarita Zavala; el diputado local Enrique Vargas; Anuar Azar, presidente estatal del partido, y otros liderazgos locales.

El 4 de junio, agregó, está en juego el futuro del estado de México, de las inversiones, la educación, el progreso, el salario de los trabajadores, el cuidado de los adultos mayores.

Cortés destacó que a la entidad no va a entrar Morena y ratificó que Del Moral ya rebasó a su adversaria. Si se gana el territorio mexiquense, señaló, será el presagio de la derrota de Morena en la elección por la Presidencia de la República para 2024.

En tanto, el líder nacional del PRD, Jesús Zambrano, arrojó a Del Moral en el cierre de campaña en Nezahualcóyotl.

A su vez, Delfina Gómez Álvarez, candidata por la coalición Juntos Hacemos Historia, integrada por Morena-PVEM-PT, recorrió ayer

los municipios de Tenancingo, Malinalco, Tenango del Valle y Zumpahuacán; se reunió con campesinos, maestros y vecinos de esta región entre el valle de Toluca e Ixtapan de la Sal. Aseguró que de ganar las elecciones, su primera acción será rehabilitar los hospitales que fueron edificados por la actual administración y que a la fecha no han entrado en funcionamiento.

Asimismo, llamó a los electores a reflexionar sobre la oportunidad histórica de lograr un cambio que tiene el estado de México. Les pidió que se preguntaran si la actual administración, que está por concluir su sexenio, cumplió sus compromisos y todo lo que prometió hace seis años, en campaña.

Dijo a sus seguidores "que en esta región y en el resto de la entidad, la gente tiene ese deseo de que en su municipio y en su estado mejoren las cosas".

NEZAHUALCÓYOTL

Destaca Del Moral apoyo del PRD

DE LA REDACCIÓN
nacional@gimm.com.mx

La batalla final se dará con el perredismo a su lado, dijo la candidata de la coalición Va por el Estado de México, Alejandra del Moral Vela, quien fue recibida en Nezahualcóyotl con banderas, gorras y sombrillas que formaron un tapete.

“No hay plazo que no se cumpla y llegó la hora de la batalla final, estamos listos porque llegó la hora



Foto: Especial

La candidata de la coalición Va por el Estado de México, Alejandra del Moral, se reunió con perredistas de Nezahualcóyotl.

en que la verdadera izquierda mexiquense, la izquierda de la justicia social, la izquierda precursora de los derechos y las libertades, la izquierda que hizo posible la democracia, que

juntas y juntos logremos en los días que nos quedan hacer contundente nuestro triunfo”, dijo confiada y arropada por los liderazgos amarillos”, señaló la abanderada.

Batalla PRD para llenar plaza

1/2

MARTHA MARTÍNEZ

NEZAHUALCÓYOTL.- Parados en las escalinatas del templo donde Alejandra del Moral daría su mensaje más tarde, a los operadores del mitin organizado por el PRD en este municipio, su bastión histórico, se les veía preocupados.

“No han llegado los otros”, decía uno de los operadores momentos antes del arribo de la priista al lugar. “Pues ya, ni modo”, le respondió su interlocutor, mientras miraba hacia la fila de sillas que se encontraban preparadas para los simpatizantes y que lucían prácticamente vacías.

La sede del cierre regional de campaña de la priista había sido modificada, del estacionamiento del estadio de Neza 86 a la colonia Reforma del mismo municipio, el segundo con el padrón más grande de la entidad.

Aunque el lugar era más pequeño, al PRD le costó trabajo mostrar su músculo en el oriente del Estado de México, según los organizadores, por la confusión que provocó el cambio de sede.

Después de comer una pancita, cerca de la casa de campaña del dirigente local en la entidad, del Moral llegó a las 13:49 horas al evento que estaba programado para iniciar 10 minutos después.

Para ese momento, aún había decenas de sillas por llenar y cientos de playeras, banderines y paraguas apilados.

El primero en tomar la palabra fue el dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano. Afirmó que a ocho días de la elección del próximo 4 de junio, la priista ya había empatado a su contrincante, la morenista Delfina Gómez.

“Es verdad, no engañamos a nadie cuando decimos que ya vamos empatados al final de la contienda y como bien he dicho: caballo



■ El cierre de campaña de Alejandra del Moral en Neza tuvo sillas vacías por un cambio de sede de último minuto.

que alcanza gana, y aquí hay una yegua parejera que va a salir adelante el 4 de junio”, aseguró.

Zambrano sostuvo que la candidata avanza con paso de vencedores, porque su campaña ha ido de menos a más.

Mientras el dirigente perredista tomaba la palabra, las sillas vacías eran ocupadas poco a poco por los simpatizantes que, confundidos, se habían trasladado del estadio de Neza a la colonia Reforma.

Al final, el PRD, el partido que perdió el municipio de Nezahualcóyotl en 2021, logró llenar el lugar, pero no atiborrar.

Llegaron contingentes priistas, pero sobresalían los perredistas, uniformados por los dirigentes con playeras, gorras y banderines, así como con paraguas blancos con letras amarillas.

Acompañada por líderes perredistas como el mencionado Zambrano, el coordinador de la bancada en San Lázaro, Luis Espinosa Cházaro y el ex Gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles, la priista del Moral también aseguró que ya alcanzó a la morenista, e incluso se atrevió a más: “este arroz, ya se cosió”, dijo.

“Quiero decirles que tene-

mos una tendencia ganadora y nuestros adversarios lo saben, y por eso están enojados, por eso ahora acusan de fraude, porque saben desde hoy que van a perder la elección, las elecciones se ganan con votos, no con encuestas, encuestas falsas y encuestas manipuladas”, afirmó.

En el evento estuvo también el aspirante presidencial de la alianza Va por México, Enrique de la Madrid y legisladores de la bancada del PRD en San Lázaro, pero no líderes perredistas locales, como Héctor Bautista.

Al grito de “¡Fuera Morena!, la priista advirtió que el partido guinda la subestimó, porque cantó victoria antes de que iniciara la campaña e incluso buscaron ocultar a su candidata creyendo que con ello iban a tener ventaja.

“Estamos listos para enfrentar cualquier obstáculo y superarlo con carácter, con coraje y con convicción y juntos, le vamos a dar a Morena una lección que jamás va a olvidar y les voy a decir por qué: nos subestimaron, cantaron victoria antes de arrancar la campaña, quisieron ocultar a su candidata toda la elección y rehuyeron a los debates y no presentaron ni una sola propuesta realista”, afirmó.

Claudia Salazar

Tomada de @pepecouttoinc



Alejandro Mendoza

■ La cúpula del PRD, entre ellos Silvano Aureoles, Luis Espinosa Cházaro y Jesús Zambrano, organizaron un evento a la priista en una colonia popular de Neza.



Alejandra del Moral visitó Cuautitlán Izcalli, donde fue arropada por sus seguidores.

Alejandra del Moral: “Ya remontamos la ventaja y ya hablan de fraude”

Afirma tener una tendencia ganadora en cada rincón del Estado de México

Concepción González Tenorio

Corresponsal en Cuautitlán Izcalli

La candidata a gobernadora del Estado de México, Alejandra Del Moral Vela, aseguró que ante un escenario donde se remontó la ventaja que daban las encuestas a su adversaria Delfina Gómez Álvarez, en Morena han empezado a hablar de fraude.

En Cuautitlán Izcalli, en el cierre regional de campaña, arropada por panistas nacionales y locales encabezados por su dirigente Marko Cortés, la candidata de PRI, PAN, PRD y NA, señaló a sus adversarios que las elecciones se ganan con votos y no con encuestas o palabras.

Ante simpatizantes del blanquiazul, Alejandra Del Moral, afirmó tener una tendencia ganadora en cada rincón del Estado de México.

“Nuestros adversarios lo saben y por eso están enojados y han empezado una estrategia para hablar de fraude, porque ya saben que van a perder la elección”, sostuvo.

Como parte de sus actividades proselitistas en los cinco días que aún restan de campaña, la candidata de “Va

por el Estado de México”, aseguró que desde tierra mexiquense “le vamos a dar a Morena una lección que jamás va a olvidar”.

“Nos subestimaron, cantaron victoria antes de empezar campaña, pretendieron ocultar a la candidata”, puntualizó y reiteró que las elecciones se ganan con votos, no con encuestas o palabras.

Alejandra Del Moral agradeció al panismo mexiquense por haberla “adoptado como una de las suyas” y reiteró su confianza en que su apoyo la acompañara a “la batalla final”.

Nos jugamos el futuro del Estado de México, la transformación empieza con el voto, hagamos que la voluntad de los ciudadanos se imponga y no pretendan los contrarios hablar de fraude, vamos a defender nuestra tierra y nuestras familias”, expresó a sus simpatizantes.

Reiteró que la verdadera encuesta será el 4 de junio con la participación ciudadana, pidió no confiarse y salir a votar, “nos jugamos el futuro del país que pasa necesariamente por el Estado de México, nos jugamos el bienestar de las familias, la educación de nuestros hijos, las inversiones y el progreso” •

La verdadera encuesta será el 4 de junio con la participación ciudadana... no hay que confiarse

Cantaron victoria antes de tiempo: Del Moral

Sostiene que la alianza electoral es un solo equipo y camina hacia el mismo rumbo

CLAUDIA GONZÁLEZ

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com.mx

Cuautitlán Izcalli, Méx.— Alejandra del Moral, candidata de la coalición Va por el Estado de México, afirmó que Morena los subestimó, “cantaron victoria antes de tiempo, antes de empezar la

EL DATO



ESPECIAL

Del Moral visitó también Nezahualcóyotl.

campaña ellos ya habían cantado victoria, quisieron ocultar a su candidata toda la campaña, rehuyeron a los debates, no presentaron ni una propuesta realista y ¿qué hicimos nosotros? trabajar todos los días”.

En su primer cierre de campaña, en Cuautitlán Izcalli, sostuvo que en la entidad, la alianza electoral es un solo equipo, camina hacia el mismo rumbo y defiende las mismas causas.

También visitó Nezahualcóyotl y frente a simpatizantes perredistas dijo: “Llegó la hora de la batalla final, estamos listos”. ●

Líderes de Morena y sociales se adhieren a Ale del Moral

EDITH ROMERO

Alejandra Castro Hernández, coordinador general de la campaña del Distrito 18, y Verónica Rocha Vélez, presidenta del PRI en Tlalnepantla, el Comité Municipal del partido Revolucionario Institucional local, anunció importantes adhesiones a la campaña de Alejandra del Moral Vela.

Desde la zona oriente del municipio en la colonia la Presa, Castro Hernández mencionó: "Sean bienvenidos los líderes de las dife-

rentes expresiones partidistas que vienen a sumarse al proyecto de la reconciliación, al proyecto por la defensa del estado que encabeza, Alejandra del Moral, lo mejor para el estado es trabajar unidos. Todos seremos parte importante del triunfo, pues después de iniciar 20 puntos abajo, al día de hoy, hemos alcanzado a Morena, gracias a la integración, a la participación social y empresarial que se ha ido sumando".

Remedios Pérez, líder de social de Caracoles; **Margarita Montiel Santiago**, líder social de San Juan Ixhuatepec; **Eric Eduardo Mondragón**, líder social de la Lázaro Cárdenas; **Lourdes Cárdenas**, líder social; **Arturo Olguín García**, líder social del Rosario 2; así como **Giovanna Elena Rodríguez**; **Leslie Lizbeth Flores**; **Francisco Martínez** y **David Salvador Miranda**.

Al tomar la palabra

los diferentes líderes, expresaron de forma unánime que su intención de sumarse a este proyecto es, porque **Alejandra del Moral representa el verdadero proyecto, en el cual logran ver abanderadas sus causas, Ale del Moral es la candidata con experiencia, con capacidad, una candidata joven, pero sobre todo, valiente, con la que se han logrado identificar.**

"Es de suma importancia tener conocimiento y razón, de cuál es el mejor proyecto que tenemos y podamos tener para el Estado de México, en este sentido, yo creo que Alejandra del Moral sí puede y está comprometida con un mejor Estado de México", sentenció **Melquiades Hernández**.

Alejandra del Moral, es la verdadera opción, es una opción sólida, que suma voluntades, es una opción que no resta, es una opción que está haciendo que nos reconciliemos como ciudadanos, por eso Morena a lo que le teme es a la verdadera participación ciudadana, expresó **Rocha Vélez**.

A unos días de llevarse a cabo las elecciones en el Estado de México, el municipio de Tlalnepantla anuncia que la coalición "**Va por el Estado de México**" se posicionará como la ganadora de la contienda electoral del próximo 4 de junio, al sumar las voluntades de los diferentes sectores sociales.

